



Der Bodenwöhrer Männergesangverein trat im Seniorenheim in Bruck auf und umrahmte die Messe musikalisch.

Foto: tgl

Gesangverein gestaltet Messe im Seniorenheim

BODENWÖHR. Regelmäßig tritt der Männergesangverein Bodenwöhr im Brucker Seniorenheim auf. Neben den Heimbewohnern, von denen auch etliche aus Bodenwöhr stammen, freuten sich auch die anderen Messebesucher über die gesangliche Gestaltung des Gottesdienstes, der von Bernhard Schmidhuber jun. an der Orgel und Maria Schmidbauer auf der Geige begleitet wurde. Durch den späten Got-

tesdienstbeginn (11 Uhr) konnte der MGV das gewohnte Ständchen für die Heimbewohner nach der Messe in diesem Jahr nicht singen, weil sowohl bei den Gottesdienstbesuchern wie auch bei den Sängern der Hunger schon recht groß war. Es wurde mit der Heimleiterin Frau Forster deshalb vereinbart, im nächsten Jahr das Ständchen vor dem Gottesdienst zu singen. Alle freuen sich schon darauf. (tgl)